

02. Oktober 2016, von Michael Schöfer Bloß noch eine Fußnote der Geschichte

Pedro Sánchez, der Vorsitzende der spanischen Sozialisten, ist zurückgetreten. Muss schmerzhaft sein, wenn man scheitert. Den Hartherzigen, die sich nach oben durchgekämpft haben und dort geraume Zeit bleiben, errichtet man mitunter Denkmäler. An die Gescheiterten denkt niemand, sie fallen meist der Vergessenheit anheim. Auch Pedro Sánchez wird in ein paar Jahren bloß noch eine Fußnote der Geschichte sein. Wenn überhaupt.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2193.html